



Onlinedialog

Informieren Sie sich online am 15. Juni!

Das ehemalige Schokoladenfabrikgelände von Hachez soll in neuem Glanz erblühen! Hierzu wird der ehemalige Produktionsstandort in der Bremer Neustadt in den kommenden Jahren zu einem gemischt genutzten, nachhaltigen und urbanen Stadtquartier entwickelt.

Über einen Livestream am Dienstag, den **15. Juni, von 17:00 bis 19:00 Uhr** stellen verschiedene Beteiligte ihre Erwartungen an das Projekt sowie erste Planungsüberlegungen vor und stellen sich den Fragen der Zuschauenden. Über den Chat oder per E-Mail an info@hachez-quartier.de gibt es während der Veranstaltung die Möglichkeit Fragen oder Hinweise zu formulieren. Weitere Informationen sowie den Link zur Veranstaltung sind auf der Projektwebsite www.hachez-quartier.de zu finden.